

le Saint-Sacrement exposé à l'adoration publique, l'on récite la formule de consécration prescrite par Léon XIII (25 mai 1899), en y ajoutant les litanies du Sacré-Cœur. Ceux qui assistent à cette cérémonie avec un cœur contrit et prient aux intentions du Pape, gagnent une indulgence de 7 ans et 7 quarantaines ; ceux qui en plus se sont confessés et communient, gagnent une indulgence plénière, applicable aux âmes du purgatoire.

Le 15 septembre 1906, Pie X déclare que les enfants, loin d'être éloignés de la communion de chaque jour, doivent, au contraire, y être poussés et encouragés tout comme les adultes.

Le 17 novembre 1906. — Pour les Congréganistes, indulgence de 300 jours, applicable aux âmes du purgatoire, chaque fois qu'ils réciteront l'acte de consécration suivant : Sainte Marie, Mère de Dieu et Vierge, je vous choisis aujourd'hui pour ma souveraine, ma patronne et mon avocate, et je prends la ferme résolution de ne vous abandonner jamais, de ne rien dire ni faire contre vous et de ne permettre jamais que les autres fassent quelque chose contre votre honneur. Recevez-moi donc, je vous en conjure, pour votre perpétuel serviteur, assistez-moi dans toutes mes actions et ne m'abandonnez pas à l'heure de la mort. Ainsi soit-il.

Le 7 décembre 1906, Pie X accorde une dispense aux malades arrêtés à la maison depuis un mois, même s'ils ne sont pas alités, et qui ne donnent pas espoir d'une prompte guérison. Ils peuvent, même après avoir pris quelque chose par manière de boisson, communier une ou deux fois par semaine, lorsqu'ils habitent dans une maison où est la sainte Réserve ou bien où l'on célèbre la messe, — et une ou deux fois par mois, s'ils ne se trouvent pas dans ces conditions. Rappelons ici, qu'un malade, en danger de mort, peut toujours communier sans être à jeun, autant de fois que sa dévotion et ses dispositions le lui permettent. (Cf. *Ami du Clergé*, 1911, pp. 277 et 1069.)

Le 9 décembre 1906, Pie X accorde 300 jours d'indulgence à la récitation de la prière suivante :

« O Vierge Marie, N.-D. du T. S. Sacrement, gloire du peuple chrétien, joie de l'église universelle, salut du monde, priez pour nous et réveillez dans tous les fidèles la dévotion